

*Ich bin dankbar!
Das Leben war sehr vielseitig.
Auch das Erschreckende
Kann heilsam sein,
Wenn man es zu begreifen sucht.*

Männedorf, 19. November 2015

In der Nacht auf heute ist unsere liebe

Eva Eberhard-von Grünigen

im Alter von 90 Jahren gestorben.

Wir sind traurig. Wir sind aber auch dankbar, dass sie nach einem reich erfüllten Leben in Frieden und ohne Schmerzen gehen durfte.

Die Trauerfamilie
Markus Eberhard, mit Samuel
und Nicola und Monika Obrist
Beat Eberhard
Anverwandte und Freunde

Die Abdankung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet statt am Freitag,
27. November 2015 um 14.00 Uhr in der Oase Boldern.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man des Alters- und Pflegeheims Allmendhof,
Männedorf, IBAN: CH35 0070 0114 6000 4349 4, PK 80-151-4, ZKB Zürich.

Traueradresse: Markus Eberhard, Schellenstrasse 62, 8708 Männedorf